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Aos dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente André 

Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia 

Projeto de Lei número um (01) que autoriza a abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente, Projeto de Lei número dois (02), que autoriza 

a contratação emergencial de 02 (dois) assistentes educacionais e dá outras 

providências, Projeto de Lei número três (03), que autoriza a contratação de 

02 (duas) domésticas e dá outras providências, Projeto de Lei número quatro 

(04), que autoriza o Poder Executivo a permutar com Maricelce Chies Cislaghi 

e outros imóveis urbanos que descreve e dá outras providências e Projeto de 

Lei número cinco (05), que institui o programa de políticas de incentivo ao 

desenvolvimento econômico e social do Município de São Pedro da Serra e 

dá outras providências. Conforme Ordem do dia, o Secretário realizou a leitura 

dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números (02) dois e (03). 

Colocados em votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Gelson José Bard 

desejou a Mesa Diretora sucesso neste ano, aos novos vereadores que a 

partir de agora todos são vereadores do município e não de partidos, que 

todos corram atrás em busca de recursos através dos Deputados, desejou um 

bom ano para todos e muito trabalho juntos. Parabenizou a Secretaria 

Municipal da Educação, Esporte e Lazer juntamente com o Executivo pela 

nova creche, que por tantos anos foi esperada pelos pais, alunos e 

professores ressaltou a importância da conquista. Parabenizou a Secretaria 

de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas pelo início das obras de asfalto 
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em Vila Nova que também é muito esperada, disse que espera que a 

Administração olhe por Morro Jahn, solicitou que fosse encaminhado um 

Pedido de Providência sobre uma possível futura pavimentação na estrada de 

Morro Jahn na descido do morro Barbara Dapper e no outro morro que faz 

divisa com Julho de Castilhos Município de Salvador do Sul. O vereador 

Daniel Inácio Reichert agradeceu a presença de todos, parabenizou o Prefeito 

em Exercício Luiz Augusto Hartmann e parabenizou também a Secretária 

Rosimeri Klein Rech pelo desempenho com a nova creche e com o retorno 

das aulas em meio a uma pandemia, que não é nada fácil. Aos vereadores 

disse que espera que todos vistam a camisa e se esforcem para trazer 

recursos ao Município. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a 

presença de todos disse aos vereadores que espera que continuem fazendo 

um trabalho em prol de São Pedro da Serra, assim como já havia sendo feito 

a quatro anos. Afirmou para a Secretária da Educação, a respeito do retorno 

das escolas, que entende que é um novo desafio e não é fácil, mas que com 

muita fé, determinação vai dar certo, assim como todos os professores, toda 

equipe e pais são parceiros. Sugeriu que fosse enviado um oficio para a APAE 

de Barão parabenizando a Entidade pelos vinte e cinco anos de atividade e 

dedicação de todos os envolvidos para com as pessoas. Comentou que 

concorda com o colega, assim como todas as partes do Município estão sendo 

favorecidas, Morro Jahn também merece melhorias nas estradas e disse que 

acha que isso vai acontecer nesses próximos quatro anos. O vereador Patrício 

Hanauer afirmou que todos os vereadores vão trabalhar por São Pedro da 

Serra juntos, que foi para isso que se colocaram em disposição nas eleições. 

Desejou um bom trabalho a todos. A vereadora Rejane Mallmann agradeceu 

a presença de todos e parabenizou a Administração pela nova creche, disse 

que realmente está muito bonita e desejou sucesso para todos vereadores. O 

vereador José Gustavo Rech saudou boa noite a todos, comentou sobre o 

início do ano letivo que está se iniciando com todos os protocolos de higiene 
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e distanciamento, parabenizou a Administração e Secretaria da Educação, 

Esporte e Lazer pela inauguração da nova creche, ressaltou a importância do 

poço artesiano feito em Vila Nova. Parabenizou ainda o Presidente André e 

desejou que seja um bom ano de trabalho a todos vereadores. O vereador 

Roque Weimann desejou sucesso a todos os vereadores e que pensem 

sempre no melhor para o município. Parabenizou a Administração pelo 

excelente trabalho que realizam, disse que com uma equipe boa as coisas 

funcionam bem. Enalteceu a nova conquista da Administração referente a 

creche nova. O vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que não poderia 

deixar de destacar a MIMO que ficou um espaço maravilhoso tanto para as 

crianças, pais e professores que trabalham lá. Desejou a todos que trabalham 

na Câmara sucesso, e que sempre continuem com uma boa comunicação, 

que discute, propõem e entra em consenso pensando no melhor para o 

Município. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou uma indicação ao 

Executivo que fizesse um quebra-molas na Vila Nova em frente a empresa 

Mobilar Móveis, justificou que neste local tem um tráfego intenso e por ser 

uma reta os veículos passam em uma velocidade consideravelmente alta. O 

Presidente André Mallmann ressaltou todas as obras que a Administração 

está realizando, destacou o poço artesiano feito em Vila Nova, onde antes 

faltava água e o município tinha um gasto de mais ou menos oito mil reais por 

mês em agua para a Corsan, disse que a Administração viu esta necessidade, 

e fez o poço com recursos próprios do município, disse que espera também o 

respaldo que a população de todo o município se conscientize e economize 

água. Colocou as colegas vereadores como vai funcionar as matérias 

divulgadas. Disse que concorda com o colega Gelson José Bard sobre as 

providências em Morro Jahn, afirmou que o Executivo não vai deixar de 

atender a comunidade de lá também. O vereador Gelson José Bard fez um 

pedido ao Secretario da Administração para esclarecimento de duvidas da 

população de como está a questão de cobrança de asfalto em Vila Nova. O 
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Secretário Guilherme Schmitz colocou que no passado foi feito audiência 

explicando como funcionaria, depois os que não pagaram o município teve 

que entrar na justiça para executar a cobrança, alguns foram em grupo, outros 

foram sozinhos se defender, agora estão vindo alguns resultados, citou que 

houve dois casos, onde um ganhou e outro perdeu a causa, tudo depende da 

abordagem dos advogados e da decisão final do Juiz. Não havendo mais nada 

a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 02 de fevereiro de 

2021. 


